
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 25111087

Prix 298 000 €

Aujac
Maison à vendre (30450)
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Située  à  l'orée  d'un  charmant  village  de  caractère,  cette  superbe  maison  en

ossature  bois  offre  un  cadre  de  vie  paisible  et  chaleureux.  Au  rez-de-chaussée,

vous trouverez une pièce de vie lumineuse avec cuisine équipée, une salle d'eau,

une  chambre  et  une  chambre  d'enfant.  À  l'étage,  une  chambre  supplémentaire

ainsi  qu'un  second  salon  en  mezzanine  offrent  des  espaces  de  détente

supplémentaires. Le tout est implanté sur un terrain arboré de 1095 m², agrémenté

d'une  piscine  et  de  plusieurs  terrasses  pour  profiter  des  beaux  jours.  La  maison

bénéficie d'une jolie vue dominante et d'une très bonne ...

Located  on  the  edge  of  a  charming  and  characterful  village,  this  beautiful

wooden-frame  house  offers  a  peaceful  and  warm  living  environment.  On  the

ground  floor,  you'll  find  a  bright  living  area  with  a  fully  equipped  kitchen,  a

bathroom,  one  bedroom,  and  a  child's  bedroom.  Upstairs,  there  is  an  additional

bedroom and a second lounge in a mezzanine, offering extra relaxation spaces. The

property sits on a 1095 m² landscaped plot, featuring a swimming pool and several

terraces for enjoying sunny days. The house also boasts a lovely elevated view and

excellent exposure, ideal for nature lovers. ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
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